

シルバーあみ

第166号 令和2年10月15日発行

公益社団法人阿見町シルバー人材センター

広報委員会

住所 〒300-0331

福敷郡阿見町阿見4671-1

TEL 029(888)2036

FAX 029(840)2486

URL (ホームページ) <https://webc.sjc.ne.jp/ami/>

会員数 344名 (9月30日現在)

男 251名 女 93名

安全就業スローガン

- ・チョットまで 作業の手順 手を抜くな！
- ・無災害 個々の意識が 実を結ぶ

理事会

○令和2年7月27日(月)令和2年度第4回理事会が開催され、次の議案が審議承認されました。

1. 正会員入会の承認について
2. 賛助会員入会の承認について
3. 令和2年度阿見町プレミアム商品券取扱店登録の承認について

○令和2年9月28日(月) 令和2年度第5回理事会が開催され、次の議案が審議承認されました。

1. 正会員入会の承認について
2. 入会希望者面接選考の手引きの承認について
3. 最低賃金に伴う単価の改定案の承認について
4. 全シ協、県シ連の定時総会決議における阿見町への要請行動の承認について
5. 阿見町商工会加入の承認について

表彰式典

○令和2年度定時総会時に行われる予定でした表彰式典が、新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっていましたが7月21日(火)に来賓、役員等の出席のもと無事終了しました。

★会員表彰



左から（敬称略）

亀高 正

本間 守

千葉 理事長

浅木 節男

高原 利喜雄



左から（敬称略）

松本 幸雄

福岡 信夫

千葉 理事長

戸ノ岡 佑一

渡邊 清隆



左から（敬称略）

河野 茂

矢口 金二

千葉 理事長

児山 良一

栗山 よし

本日、令和2年度の表彰式典におきまして、私ども21名が会員表彰されましたことは誠に感慨深く、この上ない慶びであります。21名を代表いたしまして厚く御礼申し上げます。私は入会して14年間、2つの心構えをもち様々な仕事を経験してまいりました。1つ目は、発注者様の立場に立って誠意をもって早く正しい仕事をすること。2つ目は、同じ仲間と協調性と平等性をもって仕事を完成させていくこと。今日この表彰を糧として、この心構えを大切に益々頑張って行きたいと思っております。本日は本当にありがとうございました。

会員 龜高 正

☆特別表彰



左から（敬称略）

西村 和子

村山 和子

千葉 理事長

吉田 清

（ご子息 吉田 広樹）

僭越ながら表彰者を代表して一言お礼の言葉を申し上げます。本日はこの様な盛大な表彰式を開催していただき誠にありがとうございます。私は入会して21年目になります。当初はこの様に長く働くとは思いもしませんでした。これもひとえに皆様方のお陰と心より感謝申し上げます。これからも初心忘れることなくお客様に喜ばれるように一生懸命努めたいと思っております。本日は本当にありがとうございました。

会員 西村 和子

★一般表彰



左から（敬称略）

テクノワックス（株）
(2名)

千葉 理事長

あゆみ保育園

茨城県自動車学校
土浦校

本日は、この様な晴々しい席にお招きいただきまして誠にありがとうございます。僭越ではございますが、一般表彰者を代表しまして挨拶をさせていただきます。私どもテクノワックスは親会社である日本精蠅㈱の生産受託会社として平成20年に設立されました。以来、この阿見町で各種ワックスの生産をしてまいりました。そして、一部の製品の梱包作業を阿見町シルバー人材センター様にご協力いただくようになりました。新型コロナウイルスの影響で業務を一部減らさざるを得なくなりましたが、景気回復の折にはまたご協力をいただきたいと思っております。以上簡単ではございますが一般表彰者を代表としての言葉といたします。

代表取締役社長 松本 浩

★役員表彰



左から（敬称略）

千葉 理事長

飯野 利明

表彰式典に欠席された会員等のお名前

（敬称略）

☆会員表彰

川村昭雄、若栗まさ子、船越敏文
川端重伸、長谷川勝子、小倉春雄
齊藤光平、小川政子、諸星重光

☆特別表彰

富田 定

☆一般表彰

幹光運輸株式会社
丸尾カルシウム株式会社

☆役員表彰

斎藤 功

本日は、私どもの為にこの様な盛大な場を設けていただきありがとうございます。シルバー人材センターは、会員の皆様が仕事を通して生きがいづくりや仲間づくりの場として、また、町民の皆様や事業者の皆様のニーズに応え生涯を通して社会貢献の出来る場としてなくてはならない存在です。このような組織に役員として携われたことは大変有意義なことでした。これからも皆様やシルバー人材センターの発展を祈念しましてお礼の言葉といたします。

会員 飯野 利明

安全委員会

県シ連の安全委員会より安全パトロール実施の申し入れがありました。つきましては、当センターの安全委員会と合同で11月26日(木)13時30分~15時30分に実施を予定しています。就業現場(場所は未定)を訪問しますのでご協力よろしくお願ひします。

ボランティア委員会

今年度予定していました本郷ふれあいセンターと予科練平和記念館の除草作業等は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止としました。使用済み切手の回収は行っていますので集まりましたらセンター窓口までお持ちください。ご協力よろしくお願ひします。

事務局

ダイヤ高齢社会研究財団との共同研究事業によるアンケート調査へのご協力ありがとうございました。お陰様をもちまして240名からの回答をいただきました。

皆様には、自己判定の結果を踏まえ解説書をお読みいただきセンターでの働き方や活動を見直し、無理のない範囲で元気に活動を続けてください。

脳トレコーナー

ここでちょっと遊びながら、集中力や論理的思考力を高めましょう！

考えることが認知機能を衰えさせないために有効です。頑張ってやってみましょう。

①書いてある数字をヒントに、全部のマスを数字で埋めていきます。

②同じタテ、ヨコの列、そしてそれぞれのマスに1~4又は1~6の数字がひとつずつ入るよう数字を当てはめます。

③答えは最後のページにあります。

<問題=1>

4				3
	1	4		

<問題=2>

4	5				1
	6		2	5	4
1	6	4			
			1	5	
6		1	5		3
	4				6

<問題=3>

5		3			
	2		6		
3	1	6	5		2
2			3	6	1
1		2	4	5	6
					1

会員の広場 《ふるさと自慢》

栃木県（宇都宮市）、関東地方の北部に位置し、明治時代初期に県庁所在地に。

鮎釣りでも有名で人気の鬼怒川は利根川の支流、源を北西部の鬼怒沼山に発し長さ174キロメートル、上流に川俣、川治、鬼怒川等の温泉が湧出する所です。夏になると小学校では泳ぎに行きます。

中禅寺湖は男体山の南麓にあって、男体山が噴火の折、噴出物によって大谷川の渓谷が塞ぎ止められてできました。大谷川の水源であり湖面海拔1269メートル、修学旅行の記憶では行ったことのみは憶えているくらい・・・・。



華厳の滝

日光国立公園の一部である華厳の滝も観光地として有名なところで、まっすぐに流れ落ちる白い滝は美しいものです。

凝灰岩で大谷石とも言われ、耐久性、耐火性に富んでいることから、門扉や石垣等に重宝がられ、平安時代に作られた石仏、本尊千手観音立像が良く知られているでしょうか。石切り場の断崖は、大空と二分する程に聳えて見えた（小学校前の印象）。

もう一つ、三猿（見ざる、聞かざる、言わざる）が東照宮の入口で迎えてくれます。



そして、郷土料理として酢漬（すむつかり）、他に「すみつかれ」とか「しもつかれ」とも呼ばれ、初午の嘉例に道祖神に捧げ、自家でも頂きます。塩鮭の頭、大根、人参、酒粕、古くは大根おろし、大豆を加え、酢、お醤油で煮た一品、大人になると「おいしさ」がわかる食品でしょうか？

他にはかんぴょう、夏になると薄く細く干された風景を見かけました。おもしには勿論、柔らかい干したばかりのおみ

そ汁の具は、子供でも喜ぶと思います。

子供の頃、祖母に連れられて宇都宮までのお出かけは、かの鬼怒川を舟に乗って渡りました。

会員 紅林 順子

●新しい会員の紹介（令和2年7月1日～9月30日）12名

会員番号	氏 名	行政区	会員番号	氏 名	行政区
1578	宇津 典子	鈴木	1584	大竹 とし子	上小池
1579	池田 忠道	富士団地	1585	十枝内 美智雄	二区南
1580	木村 達雄	福田	1586	淺野 耕一	君島
1581	湯原 昌子	下島津	1587	細谷 典子	レイクサイド
1582	山口 妙子	二区南	1588	茶圓 龍男	南平台1
1583	脇坂 充子	本郷	1589	河室 文博	実穀

～陶器同好会の紹介～

和氣あいあいに「陶芸を楽しむ」ことをモットーにして、『阿見町樂陶会』が発足しました。

シルバー人材センター会員になってから8年目。この間「阿見町シルバークラブ連合会」で、37のシルバークラブ、会員総数1700人余りの高齢者の方々の「社会奉仕活動」「教養講座開催」「健康増進事業」を中心とした地域における健康・生きがいづくり、社会参加促進支援に全身全霊を傾けてきたため、作陶は暫し休眠状態でした。



会長の鷹野さんは、「上毛かるた」に『雷と空風 義理人情』と記される、上州は群馬県高崎市出身です。現役時代には、手びねり、タタラ作り、ろくろ成型など、高い技術とセンスを駆使して、実用的な器から芸術的な作品まで趣味の域を超えて、防衛省の美術展に出品するなど実績のある作陶家でもあります。

今年の春になり、鷹野さんの誠実で一本気なお人柄に惹かれた、シルバー人材センター会員からの強い要請を受け、意気に感じて『阿見町樂陶会』を立ち上げることにした、ということです。

『阿見町樂陶会』は、「阿見町社会教育団体」に登録した後、この7月下旬に活動をスタートしたばかりです。発足当初の会員は10名で、ほとんどの方が初心者です。本郷ふれあいセンターのアトリエを拠点にして、隔週の水曜日に陶芸活動を行っています。鷹野会長は、「陶芸は、手指を使って土を成形するので、脳が活性化されるとともに、筋肉や神経の動きを良くして、認知症を予防する効果があります。最初はスマールスタート。楽しみながらの作陶をモットーにして、陶芸のイロハから始めて、年内には初めての作品を焼成させたいです。」と、抱負を語っていました。

また、「恥ずかしながら、湯呑を作ったらぐい呑みになったり、丼が猫の水飲茶碗になったりと、愚作ばかりなのでご指導などおこがましいのですが、沢山の方々と陶芸を楽しみたいです。」と、実るほど首を垂れる稲穂のように、謙虚にお話をされているお姿が印象に残りました。

尚、会員応募等の問い合わせ先は、鷹野さん、今井さん、落合さん（029-875-6950：阿見町シルバークラブ連合会）までお願いいたします。

会員 阿部 英次

脳トレコーナー解答

<解答=4>

4	2	1	3
1	3	2	4
2	4	3	1
3	1	4	2

<解答=2>

4	5	2	3	6	1
1	6	3	2	5	4
5	1	6	4	3	2
2	3	4	6	1	5
6	2	1	5	4	3
3	4	5	1	2	6

<解答=3>

5	6	3	1	2	4
4	2	1	6	3	5
3	1	6	5	4	2
2	5	4	3	6	1
1	3	2	4	5	6
6	4	5	2	1	3

